Alten- und Pflegeheim St. Anna

Ein Meer von Orchideenblüten



Das Angebot der Gärtnerei Raffeiner vom "Tag der offenen Tür für Menschen mit Behinderung" in der Orchideenwelt in Gargazon hat eine Gruppe von Bewohnerinnen jüngst genutzt und ist mit bleibenden Eindrücken der wunderbaren Blüten nach Hause zurückgekehrt.

Am frühen Nachmittag des 4. März 2023 machten sich zwei Begleiterinnen mit fünf BewohnerInnen auf den Weg nach Gargazon, um in der Orchideenwelt Raffeiner einen einmaligen Nachmittag inmitten der exotischen Pflanzenwelt mit ihren prachtvollen, faszinierenden Blüten zu erleben.

Die Gruppe hatte eine ideale Besuchszeit gewählt; nur wenige Orchideenfreunde waren um diese frühen Nachmittagsstunden in der Gärtnerei anzutreffen. Umso mehr konnten die TeilnehmerInnen auf barrierefreien Wegen bei den verschiedenen duftenden Orchideenarten verweilen.

Da und dort lud auch eine Bank zu einer kurzen Rast und einem Gedankenaustausch ein: "In meiner Jugend gab es so eine Vielfalt an verschiedenen Orchideen nicht! Und diese strahlenden Farben!" meinte eine begeisterte Bewohnerin. Auch meterhohe Gummibäume gab es zu bestaunen, Bananenbäume, Palmen und Strelitzien.

Und plötzlich war da ein künstlich angelegter Teich mit Schildkröten und Nishikigoi — kurz Koi-Karpfen. Einfach schön! Zum Abschluss stärkte sich die Gruppe im nahegelegenen Bistro bei Kaffee und Kuchen, um schließlich reich an Eindrücken ins St. Anna- Heim zurückzukehren.





Die Ausflugsgruppe in der Orchideenwelt



Die Hausgemeinschaft des Seniorenwohnheimes St. Anna sagt danke

Über fünf Jahrzehnte haben Mitglieder der katholischen Frauenbewegung Tramin den BewohnerInnen mit regelmäßigen Besuchen Zeit und viel Freude geschenkt. Da sie nun diese Besuche nicht mehr weiterführen können, wollen wir auf diesem Weg möglichst alle Frauen mit unserem Dank erreichen- stellvertretend für die vielen in den vorangegangenen Jahren. Mögen ihnen allen die verschenkten Freuden um ein Vielfaches vermehrt ins eigene Herz zurückkehren!